

Staatskanzlei des
Kantons Nidwalden
Regierungsgebäude
6371 Stans

Stansstad, 30. Mai 2011

**Vernehmlassung:
Neuorganisaion Landratsbüro (Teilrevision Landratsgesetz)**

Sehr geehrter Herr Landratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Mitglieder im Landratsbüro

Die SVP Nidwalden bedankt sich für die Einladung zur Vernehmlassung und entschuldigt sich für die Verspätung der Einreichung. Wir nehmen wie folgt Stellung:

Die Fraktion der SVP Nidwalden ist einstimmig der Meinung, dass das geltende Gesetz über die Organisation und die Geschäftsführung des Landrates (Landratsgesetz) ausreichend ist. Es ist auch nicht nötig, wegen jeder politischen Veränderung im Parlament, das Gesetz anzupassen.

Wichtig ist, dass alle Parteien bzw. Fraktionen Zugang haben zu den relevanten Informationen. Das ist heute schon so und gewährleistet. Wer formell Einsitz ins Landratsbüro nimmt, liegt in der Kompetenz des Landrates und so soll es auch bleiben.

Die SVP Fraktion lehnt die Parlamentarische Initiative «Vertretung im Landratsbüro aller Parteien mit Fraktionsstärke» einstimmig ab.

Wir bitten um entsprechende Kenntnisnahme.

Mit vorzüglicher Hochachtung

SVP Nidwalden